

PAROISSE DIJON SAINT-JOSEPH

1-3 RUE DU HAVRE



BULLETIN PAROISSIAL

Dimanche 14 janvier 2024

**"Gaudium et spes":
"Joies et espoirs"**

Web : <http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>



Prions pour les défunts : Nicole et Louis MARIEL

Sa 13 janvier	10h	Repas solidaire
Di 14 janvier	16h	Concert "O NATA LUX" par Samantha et ses amis
Lu 15 janvier	17h 19 h	Groupe Maurice Zundel Groupe Laudato Si
Me 17 janvier	19h	Conseil pastoral
Jeu 18 janvier	14h30 17h	Mouvement Chrétiens retraités Groupe liturgie préparation 4ème dimanche
Ve 19 janvier	20 h	Concert "LES GUETTEURS"
Sa 20 janvier	10h	Repas solidaire
Sa 20 Janvier	20h30	Concert "Ensemble vocal HAUTEVOIX"

MESSES : Semaine : **Mardi** : 8h45 – **Mercredi, Jeudi, Vendredi** : 18h30
Samedi : 18h30 - **Dimanche** : 10h30

PERMANENCES

Matin : Mardi-Mercredi-Jeudi-Vendredi : 9h30 à 11h30

Après-midi : Lundi – Jeudi : 16h00 à 18h00 –

CONTACTS : Paroisse : paroisse.st.jo@free.fr – Tel : **03.80.55.34.60**

Père Yves FROT : yves.frot@gmail.com – Tel : **06.81.55.35.61**

Nous voici dans le temps que l'on nomme dans l'Eglise le temps « ordinaire ». Je n'aime pas beaucoup ce mot car il peut signifier 'banal', 'sans goût particulier' ou 'fade'. Or on ne peut pas enchaîner les temps forts, les moments exceptionnels dans nos vies humaines et chrétiennes. Ce temps ordinaire est le temps du témoignage, de la vie de tous les jours où nous sommes guidés par le Christ en bénéficiant de l'angle de vue de l'évangéliste Marc. Ce temps est fait pour que nous puissions vivre en enfants de lumière, en enfants du même père.

Et c'est bien là que le bat blesse. Nous sommes une famille déchirée puisque l'unité est à refaire. C'est le sens de la semaine de prière pour l'Unité des Chrétiens, du 18 au 25 janvier. Elle sera centrée sur la parabole du Bon Samaritain, texte majeur pour l'attention aux autres et pour voir en tout homme un frère.

N'oublions pas que dans notre paroisse, se tiendra un concert le vendredi 19 janvier

Belle semaine de l'unité et bon temps ordinaire

Yves FROT

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

En ce temps-là, Jean le Baptiste se trouvait avec deux de ses disciples. Posant son regard sur Jésus qui allait et venait, il dit : « Voici l'Agneau de Dieu. » Les deux disciples entendirent ce qu'il disait, et ils suivirent Jésus.

Se retournant, Jésus vit qu'ils le suivaient, et leur dit : « Que cherchez-vous ? » Ils lui répondirent : « Rabbi – ce qui veut dire : Maître –, où demeures-tu ? »

Il leur dit : « Venez, et vous verrez. »

Ils allèrent donc, ils virent où il demeurait, et ils restèrent auprès de lui ce jour-là. C'était vers la dixième heure (environ quatre heures de l'après-midi).

André, le frère de Simon-Pierre, était l'un des deux disciples qui avaient entendu la parole de Jean et qui avaient suivi Jésus. Il trouve d'abord Simon, son propre frère, et lui dit : « Nous avons trouvé le Messie » – ce qui veut dire : Christ.

André amena son frère à Jésus. Jésus posa son regard sur lui et dit : « Tu es Simon, fils de Jean ; tu t'appelleras Kèphas » – ce qui veut dire : Pierre.